

<b>Name</b>	Städtische Kindertagesstätte Alte Patrone, Hartenberg/Münchfeld
<b>Adresse</b>	Am Judensand 63 55122 Mainz-Hartenberg/Münchfeld
<b>Telefon</b>	0 61 31 - 2 17 85 70
<b>Fax</b>	0 61 31 - 2 17 85 79
<b>E-Mail</b>	alte.patrone@stadt.mainz.de



### Betreuungsangebot

Öffnungszeiten, täglich, wöchentlich:  
Montag bis Freitag, 7 – 17 Uhr

Schließungszeiten:

3 Wochen in den Sommerferien, zwischen Weihnachten und Neujahr, Rosenmontag und Fastnachtsdienstag, 2 Konzeptionstage, 1 Tag Betriebsausflug, ½ Tag Personalversammlung

Anzahl der Plätze: 89 Ganztagesplätze

Alter der Kinder: 8 Wochen – 6 Jahre

Gruppenanzahl und Größe:

2 geöffnete Kindergartengruppe mit 44 Plätzen, davon 5 – 6 Kinder ab dem vollendeten 2. Lebensjahr pro Gruppe,

3 kleine altersgemischte Gruppen mit 45 Plätzen, davon maximal 7 Plätze für Kinder vor dem vollendeten 3. Lebensjahr pro Gruppe.

### Pädagogische Schwerpunkte

Wir als pädagogisches Team der städtischen Kita Alte Patrone verstehen uns als ganzheitliche Alltagsbegleiter der Kinder.

„Bildung ist nicht das Befüllen von Fässern, sondern das Entzünden von Flammen ...“  
(Zitat von Heraklit)

Als städtische Mitarbeiter in einer Kita arbeiten wir nach dem pädagogischen Konzept der Stadt Mainz. Wir nehmen die Kinder, deren Themen und Bedürfnisse wahr, um diese pädagogisch aufzugreifen und zu stillen.

Im Bereich der Kinder unter 3 Jahren arbeiten wir insbesondere während des Essens, der Pflege und dem Schlafen nach Ansätzen der ungarischen Pädagogin Emmi Pikler. Wichtig ist uns, die Kinder in ihrer Charakterbildung zu stärken und ihnen die besten Voraussetzungen für das weitere Leben zu schaffen.

### Dies ist uns besonders wichtig

- Kindern von Anfang an eine Umgebung des Vertrauens und Wohlfühlens zu bieten
- Kindern Bildung mit Freude vermitteln
- Für die Kinder soll die Kita ein Ort der Begegnung sein, in dem sie Freunde treffen.
- Wir nehmen Kinder als Individuen wahr und bieten ihnen bedürfnisorientierte Angebote und Aktivitäten an.
- Wir stärken das Selbstbewusstsein der Kinder, damit sie lernen selbstbestimmt eigene Bedürfnisse zu äußern.
- Wir möchten Eltern jederzeit kompetente Ansprechpartner sein und mit ihnen gemeinsam eine Erziehungspartnerschaft bilden und leben.